
Ce qui me rend heureuse, c'est

de voir que des milliers de

personnes viennent

régulièrement se poser la

question du Bonheur, et surtout

de voir qu'il y a toujours des

réponses... La vie est brève,

profitons-en un maximum,

même si tout n'est pas rose tous

les jours, il faut voir les bons

côtés des choses... Bref, soyons

heureux !
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